

## ○ Sin ayuda especial para la uva y la aceituna

El Gobierno central no ha admitido la propuesta del Partido Popular de Ciudad Real de que sean declaradas zonas de Acción Especial las comarcas vitivinícolas de la provincia de Ciudad Real afectadas por las heladas. La solicitud, que se presentó en el mes de abril después de que los agricultores sufrieran por las heladas pérdidas de hasta el 80% de las viñas (según el PP), se ha desechado porque no están dentro de esta catalogación aquellos daños que sean indemnizables por las compañías de seguros, y la uva de vinificación lo es. El PP exigirá al Gobierno que corra con los gastos de asegurar las cosechas para la próxima campaña. También lo solicitarán para la oliva.



ARCHIVO

## ○ Europa con las empresarias

Unas 220 mujeres de la región han creado sus empresas a través de fondos del programa europeo Now y otras 2.500 han recibido algún tipo de formación. El sector servicios sigue siendo el de mayor aceptación entre las mujeres, aunque en los últimos años se incorporan también universitarias con asesorías fiscales, ópticas u oficinas de recursos humanos. Los datos fueron facilitados por la viceconsejera de la Mujer, Charo Tapia, y la directora del Instituto Nacional de la Mujer, Marina Subirast.

M. A. S.

## ECONOMIA

Esta misma semana se han presentado en la provincia de Ciudad Real dos nuevas publicaciones que arrojan datos de interés sobre la actualidad económica provincial. En Alcázar de San Juan se dio a conocer el especial monográfico que la revista *El Campo*, editada por el Banco Bilbao Vizcaya, ha realizado sobre el vino. En él se trata la postura del sector vitivinícola de la región ante la OCM del vino. Por otro lado, la Cámara de Comercio ha editado el primer Anuario Económico provincial en el que se recoge, pueblo a pueblo, toda la realidad empresarial y económica

G. TEJADO



## ○ Los remolacheros luchan por la azucarera

La asociación regional de remolacheros que preside **Domingo Triguero** se mantiene firme en su intención de formar un consorcio entre las distintas empresas azucareras y los remolacheros para poder optar a la compra de las acciones de la Sociedad General Azucarera (propietaria de la azucarera de Ciudad Real). **Triguero** afirma que *"lo que nosotros queremos es que la azucarera continúe con la actividad, que no se cierre. Nos importa un pimiento que sea propiedad de unos u otros mientras que nosotros podamos seguir cultivando remolacha"*. Los remolacheros de la zona centro temen que las acciones que saca a la venta el BCH de la Sociedad General Azucarera pasen a manos de multinacionales francesas y eso les perjudique.

M. A. S.

